

## **Monter sur le toit, faire descendre par les tuiles**

***« Et ne trouvant pas par quel moyen ils pourraient l'introduire, à cause de la foule, ils montèrent sur le toit et le descendirent par les tuiles, avec son petit lit, au milieu, devant Jésus »  
(Luc 5:19).***

J'ai beaucoup réfléchi à la manière dont nous pouvons amener les gens au Seigneur. En Luc 5, nous apprenons comment un groupe d'hommes a amené un ami paralysé à Jésus. Leurs actions nous en apprennent beaucoup sur leur amour et leur foi. Amener les gens au Seigneur commence par l'amour que le Christ met dans nos cœurs pour les autres. Nous avons découvert l'amour du Christ et sommes venus au Seigneur par la foi. Et nous voulons que d'autres viennent à la même foi en Jésus Christ. Les hommes de Luc 5 ont commencé leur voyage en croyant que Jésus pouvait guérir leur ami. Il est important de ne pas perdre courage parce que nous vivons dans une société qui semble si éloignée de Dieu. Le monde dans lequel le Seigneur est venu et dans lequel Il a envoyé Ses apôtres pour témoigner était caractérisé par la même incrédulité et le même amour du matérialisme que nous voyons aujourd'hui. La condition humaine reste constante, seul le Christ peut racheter et « la puissance du Seigneur » (v.17) pour sauver est toujours présente aujourd'hui.

La foi des amis du paralysé était caractérisée par une concentration, une détermination et une attente spirituelles. Ensemble, ils ont porté leur ami jusqu'à la maison où Jésus enseignait. Ils n'avaient qu'un seul objectif : amener leur ami à Jésus, sachant que le Seigneur le guérirait. Le problème, c'est que la maison était tellement bondée qu'ils n'ont pas pu entrer. Il est intéressant de réfléchir au fait que Jésus était au courant de leur voyage. Mais Il n'est pas intervenu en interrompant la réunion et en demandant à la foule de faire de la place pour permettre au groupe de s'approcher librement de Lui. Il met leur foi à l'épreuve. Dieu aime mettre notre foi à l'épreuve pour prouver son authenticité, accroître sa force et nous donner l'assurance que nous pouvons Lui faire entièrement confiance. Un ingénieur des ponts m'a dit un jour que les équipes soumettaient les matériaux de construction à des contraintes extrêmes, non pas pour démontrer leur faiblesse, mais pour prouver leur force. Les obstacles à la foi sont là pour être surmontés, et les hommes de Luc 5 sont montés au sommet de la maison, ont démonté le toit et ont laissé l'homme descendre devant Jésus. Le Seigneur a répondu à leur foi, a pardonné les péchés de l'homme et l'a guéri : « Et voyant leur foi, il dit : Homme, tes péchés te

sont pardonnés » (v.20).

Leur foi parle à nos cœurs. Il n'est pas toujours simple ou facile d'amener les gens dans des situations où ils entendent l'Évangile. Mais nous pouvons commencer par amener les personnes que le Seigneur a déposées sur nos cœurs et les « déposer » devant le Seigneur dans une communion de prière. Nous ne devrions jamais cesser de prier personnellement ou lors de nos réunions de prière hebdomadaires. Mais nous pouvons aussi nous réunir en petits groupes pour prier spécifiquement pour le salut de personnes que nous connaissons et partager notre désir commun de les voir entrer dans le troupeau de Dieu. Zoom, par exemple, nous a donné, dans la bonté de Dieu, la possibilité de surmonter les restrictions et de jouir d'une certaine fraternité. Il ne peut et ne doit pas remplacer notre expérience habituelle de la communion. Mais c'est une aide lorsque des obstacles s'y opposent. Elle permet également de surmonter les distances et de se joindre à la prière. De petits groupes d'amis peuvent se réunir pour faire appel au Seigneur pour ceux que nous voulons amener au salut. Nous pouvons nous encourager mutuellement, partager nos expériences et être aidés à témoigner du Sauveur dans nos circonstances. Il est temps de monter sur le toit, et de faire descendre par les tuiles !

**Gordon D Kell**